

Bonjour à tous et bienvenue au jeudi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de.

theuptrend.com avec l'édition d'aujourd'hui de Stock Market Timing Television..

Dans le pré-marché ce matin, les contrats à terme sur indices boursiers sont mitigés..

Nous avons le Nasdaq en hausse d'environ 2% sur les nouvelles.

de Nvidia, tandis que le Dow Jones et le TSX se négocient actuellement en dessous de leur juste valeur..

Nous recherchons donc une ouverture mixte avec un.

accent mis sur le secteur technologique jeudi matin..

Nous arrivons maintenant à un long week-end de trois jours aux États-Unis..

Les marchés seront fermés lundi..

Cela ne garantit pas le succès, mais il.

prend certainement une certaine pression à la baisse sur le marché si le marché reçoit de mauvaises nouvelles..

Maintenant, le marché a affaire à de bons.

nouvelles dans le secteur de la technologie ce matin..

C'est aussi voir de mauvaises nouvelles..

Une partie est axée sur les États-Unis, mais nous attendons que les États-Unis entrent en récession.

et il semble que l'Allemagne mène actuellement les Européens à la récession..

Donc ça se passe en Europe..

Nous nous attendons certainement à ce que cela se produise en Amérique du Nord dans un avenir pas si lointain..

Nous ne savons pas exactement quand..

Maintenant sur l'action de négociation de mercredi, le TSX.

a continué de baisser, s'écartant plus bas mercredi..

Nous avons également vu le Dow Jones faire un nouveau plus bas pour ce mouvement..

Nous avons les S et P 500 de retour en vente.

signal à la clôture de mercredi et le Nasdaq toujours sur un signal d'achat ici..

Il a reculé hier juste pour dépasser un demi pour cent..

Il va zoomer plus haut à l'air libre..

Donc nos semi-conducteurs, les semi-conducteurs se sont repliés dans le canal hier..

Ils sont dans le pré-marché en regardant l'ETF Semiconductor..

Pas autant qu'on pourrait s'y attendre compte tenu du fait que Nvidia, qui a racheté.

dans la chaîne hier, a grimpé à plus de 375 \$..

Maintenant, il est impossible de dire de s'asseoir.

en marge ce qui se passe exactement en ce moment..

De nouveaux fonds arrivent-ils pour acheter Nvidia.

actions ou fait-il partie des 9 milliards de dollars dont il est actuellement court Nvidia?.

Ces personnes viennent-elles couvrir leurs positions courtes perdantes ?.

Maintenant, pourquoi étaient-ils à court d'actions ?.

Eh bien, pour une raison quelconque, ils croient que.

Nvidia était surévalué et ils s'attendaient à ce qu'il redescende..

Eh bien, s'il était surévalué hier et qu'ils étaient heureux de court-circuiter l'action,.

ne seraient-ils pas plus heureux aujourd'hui maintenant que le titre est encore plus surévalué ?.

D'après leurs calculs, pour moi c'est de la logique floue..

Il n'y avait aucune raison d'être à découvert sur ce titre à court ou à long terme..

Mais c'est juste la façon dont certaines personnes fonctionnent..

Donc, si je possédais des actions Nvidia ce matin.

et j'ai retiré de l'argent de la table en dernier à 312..

50, j'ai peut-être eu une commande au 343..

75 et 375..

Si vous aviez des commandes à ces niveaux,.

ils vont être remplis à l'ouverture au prix d'ouverture..

Si je n'avais pas de commandes, je voudrais vendre au moins la moitié de ce qui me reste.

position ce matin parce que c'est vraiment un jeu de hasard pour savoir si c'est.

de l'argent entrant ou simplement des personnes à découvert..

Maintenant, si c'est juste que les gens court-circuitent, une fois.

ils ont couvert leurs shorts, ils n'ont aucune raison d'acheter à nouveau le stock..

Nous prenons donc ici une décision cruciale..

Si vous êtes actionnaire de Nvidia, je serais.

vendant quelques actions à l'ouverture le jeudi matin..

Maintenant, voici un autre titre qui pourrait affecter le marché au cours des prochaines semaines..

Fitch met les États-Unis..

Cotes de crédit sous surveillance..

D'autres agences de notation vont probablement le faire dans les prochains jours..

et cela ne sera probablement pas bon pour le marché boursier ou l'économie..

Maintenant. Les Etats Unis..

L'indice du dollar a continué de progresser mercredi..

Les obligations ont continué de baisser..

Donc pas de changement dans ces grandes tendances..

Maintenant, en parlant de grandes tendances, intéressons-nous aux matières premières..

Et le cuivre a fait un nouveau plus bas pour ce mouvement..

Donc, pour ceux qui croient que le cuivre est un bon indicateur économique mondial, ce n'est pas.

va dans la bonne direction pour le moment..

Et nous avons l'indice minier mondial TSX et le S&P 500.

Les ETF Métaux et Mines ont tous deux atteint de nouveaux plus bas pour ce mouvement mercredi..

Ensuite, en regardant le prix de l'or, il a clôturé en baisse hier..

Les actions aurifères regardant le GDX ou le XGD, les deux se sont échangées à la baisse hier..

Le prix de l'argent a également baissé plus agressivement que le prix de l'or..

Et les stocks d'argent ont également baissé mercredi..

En ce qui concerne le secteur de l'énergie, l'USO..

Fermé plus haut hier..

L'essence, malheureusement, a continué à se déplacer.

plus haut mercredi, et le gaz naturel était en hausse..

Le gaz naturel toujours dans le canal, à la recherche.

pour une clôture jeudi sous 6.79 pour nous donner un nouveau signal de vente..

Et en regardant les stocks d'énergie au Canada, petit recul dans la journée de mercredi..

En regardant les États-Unis..

Ils ont clôturé en hausse, un peu moins d'un demi pour cent sur la journée..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Il semble que nous allons avoir un gros pop dans le secteur de la technologie jeudi..

Je ne sais pas si le reste du marché ira de l'avant..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..